

ABSTRAK

The Effect of Using Genki-English (CD-Interactive) as Media toward Young Learners' Speaking ability at SDN 02 Sawahlunto

Oleh: Chintya Virqi Prayetno/2014

Kemampuan berbicara Bahasa Inggris siswa tingkat sekolah dasar sangat rendah. Hal ini disebabkan karena belum tepatnya media yang digunakan oleh guru. Oleh karena itu, penerapan media yang tepat dan menarik sangat dibutuhkan untuk meningkatkan kemampuan berbicara Bahasa Inggris tingkat Sekolah Dasar. Dalam penelitian ini, peneliti mencoba menggunakan sebuah media yaitu Genki-English pada kegiatan berbicara. Penelitian ini bertujuan untuk melihat dampak terhadap penggunaan media ini dalam fase kegiatan sebelum dan sesudah berbicara terhadap kemampuan berbicara siswa. Hasil Penelitian ini mengemukakan hipotesis yang menyatakan bahwa siswa yang diajar dengan menggunakan media Genki-English (CD-Interactive) dalam kegiatan sebelum dan setelah berbicara memiliki kemampuan berbicara lebih baik dibandingkan dengan siswa yang diajarkan dengan menggunakan visual media, yakni Picture Cards and Teacher's Voice. (media biasa yang digunakan guru).

Jenis penelitian ini adalah penelitian eksperimen. Populasi penelitian ini adalah siswa kelas IV SDN 02 Sawahlunto tahun pelajaran 2013-2014. Sampel penelitian ini terdiri dari dua kelompok, kelompok A sebagai kelompok eksperimen dan Kelompok B sebagai kelas control dengan menggunakan media Picture Cards and Teacher's voice. Masing-masing kelompok memiliki jumlah siswa 11 orang. Instrumen yang digunakan adalah Cambridge Young Learners Speaking Test dilakukan sebanyak dua kali; pretest dan posttest.

Data berupa nilai speaking test oleh kedua kelompok sampel dianalisis secara statistik dengan menggunakan rumus t-test, dan ditemukan bahwa t-hitung sebesar 2,51, sedangkan sebesar 2,228, yang berarti $t\text{-hitung} > t\text{-tabel}$. Pada taraf signifikansi 0,05. Berdasarkan hasil hitungan ini, disimpulkan bahwa penggunaan media Genki-English dalam pembelajaran dapat memberikan pengaruh yang lebih baik terhadap kemampuan berbicara siswa.